
Pièces 5 Pièces

Superficie 235 m²

Référence 82847535

Prix 1 950 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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A  pied  du  village  de  valbonne,  villa  de  charme  avec  vues  panoramiques  sur  les

collines et les montagnes dans un quartier très recherché, au calme absolu, offrant

au  rez-de-chaussée  une  grande  entrée,  ainsi  que  deux  chambres  avec  chacune

leur salle de bains en suite et une buanderie. A l'étage, un grand salon avec cuisine

ouverte  sur  une  belle  terrasse,  ainsi  qu'une  grande  salle  à  manger  et  deux

chambres de maître avec leurs salles de bains et dressings en suite. Classe énergie

:  – classe climat : D / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un

usage standard : entre 3 790 € et 5 ...

Walking  distance  from  valbonne  ,  beautiful  villa  with  panoramic  views  of  the  hills

and  mountains.  The  house  has  a  lovely  layout  with  two  bedrooms  with  ensuite

bathrooms on the entrance level. On the upper level a large salon with chimney and

open kitchen leading on to a terrace with panoramic views. Also on the upper level

large dinning room powder room and two very romantic master suites . The heated

pool has a very complete pool house with kitchen. Energy class :  - climat class : D

/ estimated annual costs for standard use : between 3,790 € and 5,180 € (ref year

2021)information on the ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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